



ENCUENTRO ENTRE SUPERIORES DE CIRCUNSCRIPCIÓN Y GOBIERNO GENERAL DE LA SOCIEDAD DE SAN PABLO

ROMA 11-14 de NOVIEMBRE de 2019

COMUNICADO N. 2

Después de la intervención del Superior general sobre la sinodalidad, el lunes 11, y la presentación de los resultados del cuestionario en vista del Capítulo general, los Superiores mayores de la Sociedad de San Pablo en la jornada del martes 12 trabajaron en grupos lingüísticos para individuar desafíos y temas que llevar al XI Capítulo general. En la discusión salieron a plaza los temas de la espiritualidad paulina, la vida fraterna, la renovación del apostolado, la formación integral y la sinodalidad. Todas estas reflexiones serán desarrolladas por la Comisión ante-preparatoria y por el *Instrumentum laboris*.

La jornada del martes 12 estuvo dedicada a tratar los informes de los Oficiales generales.

El P. Jose Pottayil y el Hno, Darlei Zanon explicaron la actividad del Comité Técnico Internacional del Apostolado (CTIA). Tras los encuentros del mismo CTIA con los tres grupos continentales (GEC, CIDEP y CAP-ESW), emergió la necesidad de volver a dar funcionalidad y nuevo empuje a la coordinación de nuestro apostolado en ámbito internacional. De ahí la propuesta de un Secretario ejecutivo único para los tres grupos continentales, de un grupo (*task force*) de expertos para ayuda de las Circunscripciones y el nacimiento de un Observatorio de la comunicación. Propuestas todas ellas que deberán ser cernidas y aprobadas por el Gobierno general.

Los PP. Salud Paredes y Celso Godilano informaron acerca de la actividad del SIF (Secretariado Internacional para la Formación) y sobre la necesidad de tomar en serio la formación de los paulinos, a partir también del conocimiento de la lengua italiana para acceder directamente a los textos del Fundador.

Los números sobre el estado económico de la Congregación le tocó darlos al P. Tomasz Lubas. Reafirmando la importancia del Fondo Paulino, el P. Valdir subrayó que la solidaridad de todas las Circunscripciones permite iniciativas de formación y de apostolado en todos los continentes.

El paso sucesivo fue el de “la economía de la salvación” con el postulador, P. Doménico Sóliman, que expuso el íter canónico de nuestros beatos y la importancia de promover la “fama de santidad” de tantos paulinos y paulinas, nuestros predecesores.

Novedad a la vista también para el Centro Bíblico San Pablo, lanzado a la preparación de la Jornada de la Palabra, del encuentro de todos los referentes de Circunscripción en Manila el año 2020 y de diversas iniciativas editoriales centradas en la Palabra de Dios.

Intervenciones de puesta al día llegaron también del P. Stéfano Stimamiglio para la Secretaría general, del P. Alberto Fusi (procurador general), del P. Boguslaw Zeman sobre el Centro de Espiritualidad Paulina, del P. Vito Fracchiolla sobre los Cooperadores y los Institutos agregados y el Hno. Darlei Zanon sobre el tema de la *Information service*.

P. Giusto Truglia

Roma, 13 de noviembre de 2019